

Lettre n° 12

Jeudi 12 novembre 2020

Luc 17,20-25

Bonjours, les Amis.

J'espère que vous êtes en pleine forme et que moral est bon.

Ce matin, en relisant ce texte de Luc, je pense à la chanson de Christophe Maé.

« Il est où le bonheur ? »

Les pharisiens auraient pu chanter : « Il est où le Royaume, Il est où ? »

La période particulière que nous traversons pourrait nous tourmenter : crise sanitaire, terrorisme, crise économique, changements climatiques... beaucoup se laissent submerger par la peur.

« Il est où le Royaume, Il est où ? »

Le moment, la forme, le lieu, toutes ces questions demeurent sans réponse, nous sommes dans l'attente du Royaume comme d'un « pas encore ».

Auparavant, nous dit Luc, « il faudra qu'il souffre beaucoup et qu'il soit rejeté par cette génération. »

Depuis 2000 ans, le Christ est rejeté, Il souffre et meurt chaque fois qu'un de ses enfants est rejeté, souffre et meurt.

Mais à la fin de sa chanson, Christophe Maé nous dit : « il est où le bonheur, mais il est là ».

Il est là le Royaume, dans une main tendue, dans un sourire, un geste de Paix ou de réconciliation. Il est là dans un service rendu ou une parole d'encouragement.

Il est là dans une visite à un malade, un pardon, un « je t'aime ».

Il est là le Royaume, pas seulement dans un « pas encore » mais dans un « déjà là ».

Et vous voulez savoir ? Nous en sommes les ouvriers.

Je vous rappelle qu'à partir **dimanche**, vous avez la possibilité de prendre la plume pour nous offrir une lettre. Cela nous fait tellement plaisir d'avoir une Église famille qui se responsabilise. N'ayez pas peur et lancez-vous !

À **demain**. Amitiés

Père Philippe Guitart